

AVISO DE PRIVACIDAD

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su Reglamento (en adelante la "Ley"), **PARTIDA Y RUIZ LEGAL, S.C.** emite el presente Aviso de Privacidad en los siguientes términos:

1. IDENTIDAD, DOMICILIO Y COMPROMISO DEL RESPONSABLE:

Partida y Ruiz Legal, S.C. (en adelante "P&R LEGAL"), con domicilio en Avenida Américas 1545, piso 20, Colonia Providencia, Guadalajara, Jalisco, México. C.P. 44630, con teléfono (33) 8000-0024, página web: www.prlegal.mx, correo electrónico de contacto: administracion@prlegal.mx, es el responsable en los términos de la Ley de la obtención, divulgación, almacenamiento, uso, manejo y transferencia de los datos personales que recabe de cualquier persona física.

P&R LEGAL se compromete a manejar con la más completa confidencialidad los datos personales proporcionados de conformidad con las disposiciones legales y principios aplicables en materia del derecho a la protección de los datos personales.

2. DATOS PERSONALES QUE SERÁN SOMETIDOS A TRATAMIENTO.

P&R LEGAL podrá obtener datos personales directamente que sean entregados por Usted, de forma personal o a través de medios electrónicos y/o correspondencia. En algunos casos P&R LEGAL también podrá obtener dichos datos de forma indirecta a través de terceros u otras fuentes.

Los datos personales que P&R LEGAL puede obtener y utilizar incluyen de manera enunciativa más no limitativa: su nombre completo, teléfono, correo electrónico, domicilio, lugar de trabajo, fotografía, firma, datos de credencial de elector, de pasaporte y visa, nacionalidad, condición migratoria, RFC, CURP, puesto de trabajo, datos de cuentas, estado civil, historial crediticio, afiliación sindical, e información fiscal y corporativa.

Del mismo modo, existe la posibilidad de que resulte necesario recabar algún tipo de información sensible: estados de cuenta bancarios, información sobre su situación financiera, e información privada en relación a su situación familiar o de salud, lo cual sucederá únicamente y exclusivamente cuando sea estrictamente necesario para la correcta prestación de nuestros servicios hacia Usted.

3. FINALIDAD DEL TRATAMIENTO DE DATOS.

La única finalidad de la obtención y tratamiento de sus datos personales será la de prestar adecuadamente nuestros servicios en su beneficio. Sus datos personales serán recolectados para tener un conocimiento real y completo de su situación legal, y tener siempre presentes todos los elementos relevantes para ejecutar una adecuada defensa de sus intereses.

Sus datos solo serán usados en procedimientos estrictamente relacionados con la prestación de nuestros servicios, de modo que nuestra Firma pueda: elaborar correctamente todos los documentos legales en su representación, propuestas de servicios, opiniones jurídicas, pagos, trámites administrativos, interponer recursos legales y entregar notificaciones. Sus datos también serán usados para mantener una comunicación directa y efectiva con Usted a través de llamadas telefónicas, correos electrónicos y correspondencia tradicional.

4. TRANSFERENCIA DE DATOS PERSONALES.

Por regla general, sus datos personales no serán transferidos a ninguna otra persona o entidad, y permanecerán salvaguardados en nuestra base de datos. Sin embargo, existe la posibilidad de que parte de sus datos puedan ser transmitidos a terceros que también presten servicios a P&R LEGAL en materia contable y/o jurídica. En caso de que esta transferencia llegase a ocurrir, P&R LEGAL comunicará el presente aviso de privacidad a dichos terceros, quienes deberán apegarse al mismo.

5. MEDIOS ADICIONALES PARA LIMITAR EL USO O DIVULGACIÓN DE SUS DATOS PERSONALES.

Con la finalidad de que Usted pueda limitar el uso y divulgación de sus datos personales, le informamos que, en adición a las medidas de seguridad con que cuenta P&R LEGAL, usted tiene a su disposición la inscripción en el Registro Público para Evitar Publicidad que está a cargo de la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO) a efecto de que sus datos no sean utilizados para recibir publicidad o promociones de empresas de bienes o servicios. Para más información sobre este Registro usted puede consultar el portal de Internet de PROFECO o ponerse en contacto con ellos.

En lo atinente a P&R LEGAL, usted en cualquier momento puede hacer valer sus Derechos ARCO para limitar el uso que P&R LEGAL hace de sus datos personales siempre con apego irrestricto a este aviso de privacidad.

6. MECANISMO PARA ACCEDER, RECTIFICAR, CANCELAR U OPONERSE AL USO DE SUS DATOS PERSONALES (DERECHOS ARCO).

En cualquier momento Usted podrá Acceder, Rectificar, Cancelar u Oponerse al consentimiento otorgado a P&R LEGAL para el tratamiento y uso de sus datos personales. Para hacer esto, es necesario que Usted presente una petición por escrito a la siguiente dirección de correo electrónico: administracion@prlegal.mx.

La petición de ARCO deberá incluir la siguiente información: i) su nombre completo; ii) en su caso, denominación o razón social; iii) dirección de correo electrónico; iv) teléfono; v) datos personales sobre los cuales desea acceder, rectificar, cancelar u oponerse, y; vi) razón por la que hace su petición de ARCO. P&R LEGAL tendrá un plazo de quince días hábiles para atender su petición.

En caso de que haya solicitado acceso a sus datos personales, P&R LEGAL le otorgará una copia simple de los datos que tenga a su disposición, esta copia podrá ser enviada a través de medios electrónicos o correspondencia tradicional dentro del plazo descrito en el párrafo anterior.

7. REVOCACIÓN DEL CONSENTIMIENTO.

En cualquier momento Usted podrá revocar el consentimiento otorgado a P&R LEGAL para el tratamiento de sus datos personales, de tal forma que se deje de hacer uso de los mismos. Para ello, deberá presentar una solicitud en los términos mencionados para el ejercicio de los Derechos ARCO siguiendo el mismo procedimiento.

8. USO DE COOKIES, WEB BEACONS Y OTRAS TECNOLOGÍAS.

A menudo los sitios web o de internet exigen el uso de cookies codificadas o no codificadas. Las cookies son datos que un servidor web transfiere a la computadora a modo de registro. Las cookies son de utilización común en el sector por prácticamente la totalidad de sitios web o de internet y facilitan al usuario el acceso y la utilización de sitios concretos o páginas web específicas, suministrando información que se puede

utilizar para ofrecer contenido concreto adecuado a sus intereses y para otros fines como la seguridad y demás funciones de administración de cuentas, que pueden dar lugar al seguimiento de información personal de identificación.

Las cookies no causan daño a la computadora y únicamente el sitio web o página de internet que las transfiere puede leerlas, modificarlas o borrarlas. Si no quiere que se recopile ninguna información por medio de cookies, la mayoría de los navegadores tienen sistemas sencillos que permiten eliminarlas, rechazarlas automáticamente o directamente le permiten elegir si acepta o no la transferencia de cookies a su computadora. Consulte las instrucciones de su navegador o la pantalla de ayuda del mismo para obtener más información acerca de estas funciones. Debe tener en cuenta, no obstante, que si no acepta cookies puede resultar difícil o imposible acceder a determinadas partes de los sitios web o páginas de internet, incluyendo la de P&R LEGAL (www.prlegal.mx).

La página de internet o sitio web de P&R LEGAL puede hacer uso de herramientas conocidas como "píxeles transparentes", "rastreadores web" o "gifs transparentes" (en adelante conjuntamente como "píxeles transparentes") para recopilar estadísticas sobre la utilización de la página web o sitio de internet y los índices de respuesta. Los píxeles transparentes permiten contabilizar los usuarios que han visitado el sitio web o página de internet, proporcionar servicios corporativos y ayudar a determinar la efectividad de campañas promocionales. Si se utilizan mensajes de correo electrónico en formato HTML, los píxeles transparentes pueden informar al remitente de cuándo ha sido abierto el mensaje.

P&R LEGAL también recaba información sobre las "referencias" (es información que el explorador web transmite a nuestro servidor web y que hace alusión al URL desde el que accede al sitio o página de internet de P&R LEGAL), "direcciones IP" (es un número que utilizan los equipos en una red para identificar el equipo en cuestión de modo que la información se pueda transmitir a éste) y distintas "variables del entorno" (son, entre otras cosas, el dominio desde el que se accede a Internet, la hora de acceso al sitio, el tipo de explorador web, el sistema operativo o plataforma que se utilizan, la dirección de internet o del sitio web que le remite a este sitio, los nombres de las páginas del sitio que visita, así como la dirección de internet del sitio web o página de internet que visita a continuación).

Esta información se recopila para uso interno de P&R LEGAL, por ejemplo, para incrementar la seguridad del sitio web o página de internet, detectar tendencias demográficas importantes, ayudar a P&R LEGAL a ofrecer el contenido que más se ajusta a sus intereses y, por último, para mejorar de cualquier otra forma su experiencia en el sitio web o página de internet. Es posible que la información también se comparta con terceros a nivel general, sin incluir sus datos de identificación.

9. CAMBIOS EN EL AVISO DE PRIVACIDAD.

Cualquier cambio en este aviso de privacidad o en las finalidades del tratamiento de los datos que Usted nos ha proporcionado, le será notificado vía correo electrónico y/o por llamada telefónica y/o de manera personal. Asimismo, dichos cambios serán publicados en la página de Internet de P&R LEGAL (www.prlegal.mx).

Fecha de última actualización: Febrero de 2023